

LaCENTRAL

MODAS |||| Cuando los niños celebran

# ¡Qué fantástica

... Carmen Escobar

# la fiesta!

COMO SI SE TRATARA DE UN DICCIONARIO, LE MOSTRAMOS, UNA A UNA, CUÁLES SON LAS TENDENCIAS Y PROPUESTAS MÁS NOVEDOSAS EN EL COLORIDO MUNDO DE LAS FIESTAS INFANTILES. ELIJA SU FAVORITA

## C

**CÁTERING**  
No se conforme con los tradicionales (pero siempre ricos) sándwiches de pollo o triples y los vasitos con gelatina. Si quiere lucirse, puede llamar a una empresa de catering. Cuénteles la idea que está desarrollando para el cumpleaños y le presentarán una propuesta distinta. Andrea Sombra, por ejemplo, ofrece bocaditos dulces y salados que no solo saben bien sino que se ven como pequeñas obras de arte sobre la mesa de los niños.

Si está pensando en hacer un cumpleaños al aire libre puede contratar un carrito de pop corn, manzanas o algodón dulces, sándwiches o donuts.

**CINE**  
Puede celebrarles su santo en una sala de Cineplanet. Con-

tratar este servicio incluye la proyección de una película, combos para disfrutar durante esta, decoración del lugar e invitaciones. Por un monto extra tendrá también un show infantil con torta y sorpresas para los invitados.

## D

**DISEÑO DE EVENTOS**  
Seguramente ha oído hablar de las wedding planners o planificadoras de boda. Hay también personas que se dedican al diseño, organización y ejecución de las fiestas infantiles. Como nos cuenta Claudia Corsino, de la empresa Moira, dedicada a este rubro, los diseñadores de eventos desarrollan un concepto para el cumpleaños de acuerdo con los intereses (y presupuesto) de los padres, la edad y gustos del niño. Los padres no deben andar corriendo de un lado a



otro buscando proveedores porque los diseñadores de evento manejan una cartera de clientes que presentan a los papás.

## G

**GRANJAS**  
Hay niños que cuando les preguntan de dónde viene la leche responden que del refrigerador y no de la vaca. ¿Está preocupado porque su pequeño no tiene contacto con la naturaleza? Aproveche su cumpleaños y celébrelo en una granjita. Se encuentran a las afueras de Lima (la mayoría en Lurín) y ofrecen atractivos paquetes para celebrar fiestas de niños.

## H

**HELADOS**  
El sol se resiste a irse, por lo que aún es posible ofrecer helados en la fiesta. ¿Imagina la felicidad de su hijo al tener su propia carretilla en su

santo? Hay hasta tres opciones para elegir y los precios varían según el número de helados que se brinden (desde 90 hasta 130 helados).

## I

**INVITACIONES**  
La invitación –nos cuenta la diseñadora Lali Spihlmann– es la carta de presentación de su fiesta. Esta debe sugerir el concepto de la celebración. En cuestión de diseño, vemos tarjetas con formas, con varias dimensiones y hasta con fines utilitarios, en especial para santos de varones. Esto es, que la tarjeta se puede convertir en una espada o escudo para jugar en la fiesta. Otra alternativa es personalizar al máximo la invitación y que vaya impreso el nombre del invitado. Cuando se trata de niños más grandes (de 8 o 10 años) se puede jugar con el nombre del dueño del santo, colores, diseños abstractos, rayas o círculos.

## J

**JUEGOS**  
Un nuevo concepto se percibe en las empresas de juegos para niños. Hoy –como señala la empresa Competijuegos– se propone la participación integral de los chicos y que, de algún modo, todos ganen y se diviertan por igual. Esto refuerza la autoestima de los pequeños. Encontramos distintas alternativas, como los juegos inflables, los que imitan las ferias o los que gustan a los chicos con espíritu aventurero, como el muy solicitado Euro Bungui, que es una suerte de salto en trampolín con arneses. En esa misma línea tenemos los circuitos con sogas para trepar. Están también las empresas, como Pompitas, que se inclinan hacia el uso de materiales naturales, las actividades

## L

**LUDETECA**  
Las ludotecas son espacios pensados para jugar. Es posible celebrar el santo en uno de estos lugares que brindan la ventaja de ofrecer personal capacitado en educación que dirige el juego. En Time for Kids, por ejemplo, puede encontrar ambientes de estimulación temprana, con actividades de construcción, manualidades o de tipo simbólico, como jugar a la casita o a la cocinita.

## M

**MINISPA**  
Para las chicas coquetas, el minispa de Carolina Fernández Puelles le ofrece la fiesta soñada. Pensado para niñas de 4 a 14 años, las chicas podrán disfrutar, durante su celebración de cumpleaños, de una sesión de peinado, maquillaje y pintado de uñas. También es posible contar

## Cumpleaños infantiles. ¿Qué es lo nuevo?

psicomotrices (cuando se trata de santos para bebés) o la expresión corporal. No en vano trabajan con profesionales de la educación de pequeños.

con un desfile de modas en el que las invitadas se transforman en top models gracias a la inclusión de una pasarela, música y efectos como humo, luces y burbujas.

una manualidad que se puede hacer en casa y quede como un objeto útil para los chicos.

## S

**JUGUETERÍA**  
¿Se imagina celebrar un cumpleaños en una juguetería? La empresa Caramba abre sus puertas para estos eventos. Los chicos pasan su santo ahí, con anfitrionas que los reciben y hacen jugar con distintos productos del local que van de acuerdo con su edad. Lo más divertido es que la sorpresa que los invitados se llevan a casa es un juguete del local y que todos juntos decoran la torta del cumpleaños.

**SORPRESAS**  
No se conforme con comprarlas ya listas. Sorpresas y más ofrece a los invitados la posibilidad de que ellos mismos las hagan como parte de un taller que tiene lugar en el mismo cumpleaños, con un tema determinado y asesorados por una profesora. El niño no es solo un receptor, sino también participa y se divierte. Otra alternativa es que la sorpresa que se entregue sea

**TECNOLÓGICOS**  
Para los chicos tecnológicos, el alquiler de Wii puede ser interesante. La empresa contratada les lleva la consola, una pantalla plana y uno o varios controles, según lo acordado. También incluye una persona que controle los turnos y las posibles competencias.

FOTO LINO ESTRADA  
PRODUCCIÓN  
MECHE PUGA  
AGRADECIMIENTOS  
CASAS E IDEAS  
(C.C. JOCKEY PLAZA,  
PRIMER NIVEL,  
SURCO), PLAY JUMP  
(TELÉF.: 444-6214,  
818\*2169), POMPITAS  
(ELENA BENITES,  
TELÉF.: 275-6597,  
413\*6732), PEINADO  
(VANESSA TEBES,  
TELÉF.: 99700-  
8747), MINISPA DE  
CAROLINA (425-3048),  
INVITACIONES (LALI  
SPHILMANN, TELÉF.:  
421-5559).

